

Liebe Pateneltern und Unterstützer:innen,

auch heute möchten wir Sie wieder über das Aktuellste unseres Vereins in Österreich und Nepal informieren.

Spendenbegünstigung für Spender:innen aus Österreich

Wir haben gute Neuigkeiten für alle österreichischen Pateneltern und Spender:innen: Der Verein *Himalayan Happy Children Association* ist jetzt spendenbegünstigt. Das bedeutet für Sie, dass Sie die Spenden an den Verein ab jetzt von der Steuer absetzen können. Wir werden Ihnen dazu ein Formular mit der Information an das Finanzamt zusenden, dass Sie regelmäßige Spender:innen für unseren Verein sind. Auf diesem Weg können Ihre Patenschaftsbeiträge direkt bei der Steuer berücksichtigt werden, wenn Sie das möchten. Wir bedanken uns bei Herrn Mag. Johannes Reiter von ProConsult für die ehrenamtliche Unterstützung und Abwicklung.

20+ Jahre HHCA

Die angekündigte Jubiläumsfeier mit dem Vorstand, den Pateneltern, Vereinsmitgliedern und vor allem unserem Projektgründer Siegfried Mayer wird stattfinden, sobald die Covid-Situation besser wird und die damit verbundenen Maßnahmen abschätzbar sind. Wir rechnen mit einem Termin im Frühjahr 2022. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen oder Kennenlernen mit euch!

Die aktuelle Situation in Nepal

Mit etwa 400 Corona-Fällen pro Tag ist die Situation in Nepal bedeutend besser als in Europa. Einschränkungen sind uns nicht bekannt, auch der Schulbetrieb findet wieder uneingeschränkt statt.



Weihnachtsaktion

Auch heuer laden wir Sie wieder ein, gemeinsam mit uns in der HHCA für Weihnachtsstimmung zu sorgen und in der kalten Jahreszeit für Wärme (dieses Mal im wörtlichen Sinne) zu sorgen. Auf Bitten der Lehrer:innen vor Ort möchten wir aber eine

Kleinigkeit ändern: Damit diejenigen Kinder, die noch keine Pateneltern haben, und auch jene Kinder, deren Pateneltern selbst an finanzielle Grenzen stoßen, nicht leer ausgehen und dann traurig zusehen müssen, wie andere Geschenke bekommen, möchten wir heute allen Kindern ohne eigener Familie etwas geben.



Wenn Sie diesen Gedanken mittragen und unseren Kleinen und weniger Kleinen warme Socken, Handschuhe und Jacken schenken möchten, überweisen Sie Ihren Beitrag bitte bis zum 21.12.2021 mit dem Betreff "Weihnachtsaktion"!

(Himalayan Happy Children Association, IBAN: AT40 3504 7000 0011 4884, BIC: RVSAAT2S047)

Unser Team vor Ort wird dann warme Wintersachen für alle besorgen.

Als kleine Orientierung:

- Für ca. € 20 können wir eine Fleece-Jacke besorgen.
- Für ca. € 30 schaffen wir zusätzlich Hauben und Handschuhe.
- Für ca. € 50 geht sich ein Paket aus einer Jacke, einer Wollhaube, einem Schal,
 Socken, Handschuhen und einer Schultasche aus.

Vielen Dank, dass Sie auch in diesen harten Zeiten ein offenes Herz haben. Die Welt lebt von Menschen wie Ihnen!



Vorstellung des Vorstandes

Auch heute wollen wir noch einmal ein Mitglied aus unserem Vorstand vorstellen, das uns im Hintergrund tatkräftig unterstützt. Andrea ist über unseren ehemaligen Obmann Franz Bachinger, der leider vor etwas über einem Jahr verstorben ist, zu uns gestoßen. Ihr haben wir unter anderem die Spendenbegünstigung zu verdanken. Vielen Dank im Namen des Vereins!



Andrea Jungwirth

Ich bin von etwa vier Jahren durch den leider viel zu früh von uns gegangenen Franz auf dieses Projekt in Kathmandu aufmerksam geworden. Er machte mich durch seine Erzählungen und sein persönliches Engagement neugierig und ich beschloss damals eine Ausbildungspatenschaft zu übernehmen. Ein Jahr später habe ich mich dann spontan zu einer Patenelternreise bei Herrn Siegfried Mayer angemeldet, da ich einerseits einmal die Gelegenheit wahrnehmen wollte, so ein Projekt direkt vor Ort kennen zu

lernen und, ich gestehe, auch um zu sehen, was mit meinem Geld passiert (typisch Buchhalterin). Andererseits hat mich die Kultur der Länder im Gebiet des Himalayas schon immer interessiert. Ich war tief beindruckt von der Gastfreundschaft, der Herzlichkeit der Menschen und dem Engagement des Teams vor Ort. Wieder zurück in Österreich hat mich Franz immer über die Situation am Laufenden gehalten und mich letztes Jahr im Sommer gefragt, ob ich nicht die Stelle des Kassiers übernehmen möchte. Ich hatte schon Erfahrung als Kassier in einem anderen Verein, welcher die Ausbildung von Mädchen in Kaschmir unterstützte, gesammelt. Leider musste AKSP letztes Jahr seine Funktion aufgrund der politischen Verhältnisse einstellen. Wenn sich eine Tür schließt, öffnet sich bekanntlich ja wieder eine andere Tür. Ich habe mich daher sehr gefreut, dass ich die Möglichkeit bekommen habe, das Projekt auch durch meinen persönlichen Einsatz zu unterstützen.



Anprechpartner:innen in unserem Kommunikationsteam

Damit Sie zudem wissen, wer Ihre persönlichen Ansprechpartner:innen sind, hier ein Überblick:

Valerie Wallner



Dominik Maresch



Amelie Ziller



Anita Eckersdorfer



Lukas Forstmaier



Obfrau der HHCA

Stellvertretende r Obmann der HHCA

Schriftführerin der HHCA

seit vielen Jahren Patenmutter Regelmäßig in Nepal auf Trekkingreisen und zu Besuch in der HHCA

Psychologe und ehemaliger Freiwilliger in der HHCA

Anita und Lukas sind beide ehrenamtliche Vereinsmitglieder in unserem Kommunikations-Team. Valerie, Dominik und Amelie wurden Ihnen bereits vorgestellt. Bitte scheuen Sie sich nicht, sich bei Fragen, Vorschlägen oder Wünschen an ihre:n Ansprechpartner:in zu wenden.



Dankesworte und Wünsche

Da man gar nicht oft genug betonen kann, wie wichtig Ihre finanzielle Unterstützung für die Bildung der Kinder in der Himalayan Happy Children Academy ist, möchte wir auch heute wieder die Gelegenheit nicht ungenutzt lassen, uns bei Ihnen zu bedanken.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Adventszeit, frohe



Weihnachten und ein gutes neues Jahr mit vielen kleinen Freuden und vor allem viel Gesundheit!

Corina Wurzrainer im Namen der Himalayan Happy Children Association